

Zeitungsberichte Ironman Klagenfurt 2009

ORT PANORAMA 83



Pyhras Michaela Rudolf wurde in 9:39:01 Stunden ~~dritt-~~ **zweit-** beste Österreicherin in Klagenfurt.

FOTO: ZVG

IM GESPRÄCH

Rudolf glänzt beim Ironman in Klagenfurt

IRONMAN AUSTRIA / Michaela Rudolf quält sich bei großer Hitze zu phänomenaler Leistung.

NÖN: Sie haben heuer beim Ironman in Klagenfurt als drittbeste Österreicherin und zudem als beste Amateursportlerin abgeschnitten. Man darf wohl davon ausgehen, dass Sie ihre Erwartungen erfüllt haben?

Rudolf: Auf jeden Fall! Es war aufgrund der heißen Temperaturen ein enorm hartes und kräfteaubendes Rennen, aber jetzt bin ich natürlich überglücklich, wie das Ganze gelaufen ist.

NÖN: Es war nach dem Debüt im Vorjahr ihr zweiter Antritt in Klagenfurt. Was war dieses Jahr anders, außer dass Sie sich um sagenhafte fünf Minuten verbessern konnten?

Rudolf: Beim ersten Mal bin ich noch ohne große Erwartungen an den Start gegangen, es war alles neu für mich. Diesmal habe ich gewusst, was auf mich zukommt, daher war der Druck um einiges größer, aber ich bin damit gut zurecht gekommen.

NÖN: Was macht dieses Rennen hier in Klagenfurt so besonders?

Rudolf: Die Streckenführung ist einfach toll, zudem geben einem die vielen enthusiastischen Zuschauer noch das Quäntchen Extramotivation.

Michaela hat das Hawaii-Ticket

Marino Vanhoenacker gewann den Kärnten-Ironman

PYHRA. 3,8 km Schwimmen, 180 km Rad fahren und dann noch einen Marathon laufen: 2281 Starter quälten sich über diese Distanzen beim 11. Kärnten Ironman Austria. In 8:01,38 Stunden holte sich Marino Vanhoenacker, der in St. Pölten dem australischen Sieger Chris McCormack knapp unterlag, den Sieg. Bei den Damen siegte Bella Bayliss (GBR) in 8:50,13 Stunden. Stark präsentierte sich auch Michaela Rudolf aus Pyhra (ASKÖ Sparkasse Hainfeld-Triathlon), für die es um die Qualifikation für den Hawaii-Triathlon ging. Als zweitbeste Österreicherin landete sie mit einer Gesamtzeit von 9:39,01

Stunden hinter Eva Dollinger (4.) auf Rang sieben und hat das Ticket für Hawaii in der Tasche.



Ist auf Hawaii startberechtigt:
Michaela Rudolf.

Foto: privat

77

SPORT

SPORT DER WOCHE

TRIATHLON / Michaela Rudolf wurde mit einer Gesamtzeit von 9:39:01 Stunden beim Kärnten Ironman Austria beste Amateursportlerin, ~~erste~~ ^{zweite} beste Österreicherin und Gesamtsiebente.

SEITE 83